

El Gobierno bonificará a los regantes que usen el agua del Júcar

F. J. B.

El consejero-delegado de la sociedad estatal Acujúcar, José María Marugán, anunció ayer que el Gobierno mantiene el precio medio de 0,19 euros el metro cúbico para el agua del trasvase Júcar-Vinalopó. Una tarifa que, no obstante, se abaratará en función de la cantidad de caudales se deje de extraer de los acuíferos y que estará bonificada por el Gobierno.

Marugán anunció, por otro lado, que espera poder comenzar las obras de la canalización Cullera-Villena el próximo 22 de marzo y su intención es que lo largo del mes de abril estén todos los tramos en marcha. «Estamos

trabajando con cautela porque no tengo ninguna duda de que el Consell nos mira con lupa para parar las obras, pero poco a poco vamos cubriendo etapas. La firma del convenio con la Confederación del Júcar como usuario del agua del trasvase ha sido un hito y estoy seguro de que vamos a cumplir con el calendario y la obra será una realidad a finales de 2008».

El Consejo de Administración de Acujúcar aprobará mañana, por otra parte, la firma de un convenio con Iberdrola para garantizarse el suministro eléctrico para las estaciones elevadoras del agua que se capte en el Azud de la Marquesa.

En cuanto a las complicaciones que pueden surgir en torno al proyecto por la necesidad de fijar un caudal ecológico para el Júcar - el Gobierno se ha comprometido con Bruselas para que sea de 4 metros cúbicos por segundo - que podría dejar sin agua a los regantes de Valencia, Marugán subrayó que «no habrá ningún problema para que puedan llegar 80 hm³ la desembocadura y tres cuartas partes de ese caudal se eleven al Vinalopó e incluso hasta el Campo de Elche, nuestra oferta sigue en pie. Habrá agua para todos y haremos un nuevo plan de cuenca del Júcar que ya tenía que estar redactado».

Embalses La reserva de agua acumulada en los embalses peninsulares ha vuelto a subir durante los últimos días gracias a las lluvias y se sitúa al 60,7% de su capacidad, más de diez puntos por encima de la cantidad acumulada el pasado año. Según los últimos datos del Ministerio de Medio Ambiente, los embalses acumulan 32.846 hm³ de agua, 551 más que la pasada semana. La reserva de agua es muy similar a los datos medios registrados al final de febrero durante los últimos cinco años (del 61,4%). La mejoría de los embalses ha sido generalizada en casi todas las cuencas y el aumento de las reservas ha repercutido también sobre las cuencas que presentan la situación más precaria, las del Segura y el Júcar.



Servicios

-  Enviar esta página
-  Imprimir esta página
-  Atención al lector

[Anterior](#)

[Volver](#)

[Siguiete](#)